



報道関係者 各位

令和2年11月14日

## 新型コロナウイルス感染症 感染拡大に係る市長コメント

新型コロナウイルス感染症が市内で拡大する状況につきまして、名取市長からのコメントを送付いたします。

(以下)

市内の飲食店や教育機関で複数のクラスター（集団感染）が発生しており大変重く受け止め、また憂慮しております。

第一中学校の生徒の方をはじめ罹患されました皆様におかれましては、お見舞い申し上げますとともに、一日も早い回復をお祈りいたします。

市といたしまして、教育委員会や関係機関と連携して感染症防止策に万全を期して取り組んでまいります。

市民の皆様におかれましては、会食・飲酒の際は少人数・短時間で、また、会話をするときはマスク着用などの実践をお願いいたします。

加えて、普段からのマスクの着用、手洗いと手指消毒の励行、室内の換気などの基本的な対策をお願いいたします。

また事業者におかれましては、換気や席ごとのアクリル板の効果的な設置などガイドラインを今一度ご確認ください順守をお願いいたします。

最後に、新型コロナウイルスには、どなたも感染する可能性があります。感染者、その関係者、受診した医療機関やクラスターが発生した店舗などに対する無用な詮索や差別・誹謗中傷は絶対にやめていただくなど、冷静な行動をお願いいたします。

令和2年11月14日 名取市長 山田司郎